

“SI TÚ ESTÁS BIEN, TODO ESTARÁ MEJOR”

Encabeza el Ing. Manuel de Jesús Narcía Coutiño se suma a la lucha contra el cáncer de mama, promoviendo la prevención, detección oportuna y sensibilización en nuestra comunidad.

En el Parque Central Esperanza se llevó a cabo el “Exploratón: Tres minutos por tu salud”, una jornada llena de empatía, esperanza y compromiso, coordinada por la Jurisdicción Sanitaria No. 8 y la Clínica de la Mujer, con el valioso apoyo del DIF Municipal, Empoderamiento de la Mujer, personal de salud y alumnos del CBTIS No. 170.

Cada chequeo, cada información compartida y cada acción cuenta para salvar vidas.

Cuidarte es un acto de amor propio y hacia quienes más amas.

Fortalecemos el Deporte en Tonalá

El día de hoy tuvimos la grata visita de la Directora del Instituto del Deporte del Estado de Chiapas, Lic. Bárbara Altúzar Galindo, quien fue recibida por el Presidente Municipal Constitucional, la Síndico Municipal, el Primer Regidor y el Secretario de Juventud, Recreación y Deporte.

Esta visita es de vital importancia para nuestro municipio en materia deportiva, ya que se busca establecer una colaboración institucional que permita darle una nueva imagen a la Unidad Deportiva y concretar los proyectos planeados para su rehabilitación integral.

El recorrido incluyó espacios como el Auditorio Aremi Fuentes, los campos de fútbol, baños, gimnasio de judo y la pista atlética, con el objetivo de evaluar sus condiciones y definir acciones conjuntas de mejora.

Estamos convencidos de que el trabajo coordinado entre los tres niveles de gobierno –municipal, estatal y federal– traerá grandes beneficios para el deporte y la juventud tonalteca, promoviendo espacios dignos para el impulso de un estilo de vida saludable en nuestra sociedad.

El Gobierno Municipal de Tonalá, encabezado por el Presidente Municipal Manuel de Jesús Narcía Coutiño, dio hoy el banderazo de inicio a la campaña “Marea Preventiva” en la emblemática playa de Puerto Arista.

Esta importante jornada se realizó en coordinación con el Gobierno del Estado, contando con la presencia del Secretario de Protección Civil de Chiapas, Mauricio Cordero Rodríguez, y la Secretaria de Medio Ambiente e Historia Natural (SEMAHN), Malena Torres Abarca.

La iniciativa “Marea Preventiva” consiste en una serie de acciones de limpieza y reducción de riesgos en las playas de la entidad, teniendo como objetivo principal es preparar nuestras costas para recibir a los visitantes con playas en óptimas condiciones durante la próxima temporada vacacional de Guadalupe-Reyes.

El Secretario Mauricio Cordero Rodríguez hizo un llamado a la prevención, resaltando la trascendencia de estas acciones para brindar mayor seguridad y salvaguardar la integridad tanto de habitantes como de turistas.

Por su parte, el Presidente Municipal Manuel de Jesús Narcía Coutiño exhortó a la población a atender puntualmente las recomendaciones de salvavidas y Protección Civil, nosotros, como autoridad municipal a través de la gerencia de cuencas junto a los habitantes de Puerto Arista hemos implementado de manera constante la limpieza de nuestras playas, sostuvo.

¡Unidos hacemos de Puerto Arista un destino más seguro

“Mujer, ¡alza tu voz! Detengamos las violencias”

En el evento se realizó entrega de la Cartilla de Derechos de las Mujeres: Para que todas conozcan sus garantías y cómo exigirlas; se dio a conocer la oferta de servicios integrales que brindan apoyo a las víctimas de violencia y compartimos información crucial como parte de la estrategia impulsada en colaboración con el Gobierno Federal.

En su mensaje el presidente municipal remarcó -el objetivo es claro: Que todas las mujeres conozcan sus derechos, denuncien las violencias y se sientan respaldadas, seguras y protegidas por sus autoridades.

Agradecemos la participación de funcionarios municipales, instituciones educativas, sector salud, Fiscalía Regional, colectivos de mujeres, de la Regidora Tonia Prado de los Santos, Presidenta de la Comisión de la Mujer y Brenda Berenice de la Rosa, directora de empoderamiento de la mujer.

¡Sumamos esfuerzos por una vida libre de violencia!

Tonalá Fortalece la Seguridad Pública y la Profesionalización Policial

El Gobierno municipal de Tonalá, presidido por el Ing. Manuel de Jesús Narcía Coutiño, participó activamente en la Tercera Sesión Ordinaria del Consejo Intermunicipal de Seguridad Pública, Región IV Frailesca, Zona Istmo-Costa.

El objetivo principal de esta reunión intermunicipal es fortalecer y promover la formación continua de nuestros cuerpos de seguridad en la región.

El evento fue encabezado por la Secretaría de Seguridad del Pueblo (SSP); a cargo de su titular, Óscar Alberto Aparicio Avendaño, a través de la Universidad de Seguridad Pública del Sureste (USEPS).

Durante la sesión, se evaluó la ejecución del convenio de la USEPS, que ofrece una amplia gama de Cursos, Diplomas, Programas especializados.

Esta formación tiene como finalidad cultivar en todos los oficiales las destrezas, habilidades y competencias esenciales para resguardar la tranquilidad, la paz social y el orden público en nuestro estado.

La Secretaría de Seguridad del Pueblo y el Gobierno Municipal de Tonalá reafirman su compromiso de promover la profesionalización ininterrumpida de los cuerpos de seguridad, siempre con una profunda visión humanista para una actuación responsable con apego a derecho y respeto irrestricto a los Derechos Humanos.

¡TONALÁ YA TIENE SOBERANA! CORONAN A LA REINA DECEMBERINA 2025

En una noche de gala, elegancia y tradición, se llevó a cabo con gran éxito la gran final del certamen Reina Décembrina 2025, evento organizado por la Dirección de Turismo que encabeza Wendy García Gallegos.

Tras una destacada participación en pasarela y oratoria, el jurado calificador otorgó los siguientes nombramientos y premios:

1er Lugar (Reina Décembrina): Sahori Paulina Súriano Méndez – Premio de \$6,000.00 pesos.

2do Lugar: Analiza Ailes Ortiz – Premio de \$4,000.00 pesos.

3er Lugar: Yamileth Macías Espinoza – Premio de \$2,000.00 pesos.

Chica Redes Sociales: Grecia Mileth Trujillo González (elegida por el voto del público).

En representación del Gobierno Municipal, la Síndico Municipal, Guisela Toro de la Cruz, reafirmó el compromiso de esta administración por preservar nuestras tradiciones.

En su mensaje, destacó que este certamen, al igual que las diversas actividades de la cartera decembrina, tienen como objetivo principal fortalecer la unión familiar y la conservación de nuestras tradiciones.

El Ayuntamiento de Tonalá hace un especial agradecimiento a todos los patrocinadores, cuya generosidad y apoyo fueron piezas fundamentales para hacer posible este magno evento que engalana a nuestro municipio.

